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～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2015年1月27日（火）

今年度第26回（通算62回）例会

本日のプログラム

＜卓話＞

公益法人日本オリンピック委員会・情報戦略
部門長、専修大学文学部教授
久木留 毅 様
『Beyond 2020年東京オリンピック・パラリン
ピックのために－5つのポイントを考える』

■2015年1月20日 会長挨拶

会長 尾関勇

おはようございます。ニコニコでも書きましたが、2月6
日にロータリーのご縁で、ICUにあるロータリー平和セン
ター、そしてICUの日比谷学長を面談で訪問することになり
ました。最近きな臭いニュースがあり、パリのテロ事件も
目には目をといった様子でいい方向に進んでいない気がい
たします。この根底には色々とあると思いますが、ニュー
スで言われているように移民の問題、そして宗教の互いの
理解への少なさがあると思います。ロータリアンとして何
が出来るのかと思いますが、移民問題に関しましては、私
も学生時代イギリスで体験した、インド系の方の話を聞く
機会があり、ある程度の職に就けない、所得格差が非常に
ある、といった日本人では想像できないことがあります。
ですのでこういった問題をそのように解決すべきか日本か
ら考えなければならない。そのためにRotary Peacemaking 
Circleがあり、アメリカでも犯罪を減らしたいわけです。
恵まれない移民・難民の方がどうやって自分たちなりに社
会に溶け込んでいくか。収入があまり上がらなくとも社会
に溶け込んでさえすれば、かなり多くのことが解決される
部分があるようで、ちょうど昨日ボストンから帰国した妻
がPeacemaking Circleに少しだけ関わっておりますが、ボ
ストンの方がシアトルより根深く、大きな成果があったと
言っておりました。Non-profitな団体のため資金が尽きそ
うなため、今回の団体に限らず、ロータリーでもこういっ
たことに補助金を導入できればいいと思います。宗教なこ
とはデリケートな話になりますが、皆様方も他の宗教につ
いて理解をするしてみてください。なぜ偶像崇拝がダメな
のか、なぜアザーンの声を聴いて1日5回メッカに拝礼をす
るのか、そもそもイスラム教で言っている神とキリスト教
で言われていることの違い等。違いは違いとして、「こう
いうことをしているのですか、素晴らしいですね」としな
いと、テレビの画面で聖書を焼き捨てたり、イスラムの事
を憎んだりと悲しい気分になります。日本人はごった煮の
文化で素晴らしいと思いますので、どうか理解を広めてい
ければと思います。

2015-16年度の理事は、波多野まみ会員退任、佐藤ますみ
会員が信任となり、それ以外は変わらず計9名となります。
新組織に伴う役職のご依頼も石渡会長エレクトよりあるか
と思いますので、皆様よろしくお願いいたします。

＜1月20日のイニシエーションスピーチ＞

東京愛宕RC親睦ニコニコ委員長

株式会社アットアール 代表取締役

丸山 中 会員
まず始めに、弊社の社名の由来からお話しいたしま

す。「アットアール」を10回繰り返していくと、下の
名前「あたる」になっていくところから、ブリヂスト
ンの石橋さんのように世界に羽ばたく、「アットアー
ル中さん」になるよう、この社名を付けました。
では、昨年末に学生時代からの友人と日光にお肉を食

べに行く旅行をしまして、その時の話題からお話しし
たいと思います。友人は先輩経営者の方から「囲碁の
できない経営者は二流だ」と言われ、囲碁の勉強を始
めたそうですが、実は日本棋院二段の私。それを知っ
た友人は「中ちゃんは一流で、俺は二流だ」と。時価
総額1,000億企業の友人が、資本金100万円起業100%株
主の私を一流だと言ってくれました。ここでのポイン
トは、私は囲碁が趣味のため魅力を伝えたかったので
すが伝えにくく思い、経営と囲碁をおっしゃる方も
時々いるので、私なりにここへ記載してみました。要
するに囲碁は楽しいだけで、皆格好をつけて経営とは
さぁと言うのですが、この時は私から見る限りあまり

今年は。所属する山の手東グループにて周年行事が多
くございます。東京原宿RC30周年、東京西RC60周年と多
くございます。私共も5周年をやってくださいとのことで
すので、ぜひこの機会に参加し参考にしてください。

■RIおよび2750地区より会員増強に伴うバッチ

の贈呈
鈴木潤子さんをご紹介頂きました関端さんへ、RIと

2750地区よりバッチの贈呈がありました。



1月・2月のプログラム

◆1/28（水）15:00～新会員セミナー＜該当者のみ＞

●2/3（火）朝例会なし ⇒ ジャパンロータリーデーに振替 ＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞
◆2/4（水）ジャパンロータリーデー＠＜登録者のみ＞ ※欠席者は各自メーキャップをお願いいたします。
○2/10（火）卓話：鬼頭秀彰様（ザクセスコンサルティング株式会社代表取締役、キセキノメイシ運営）、9：00～理事会
○2/17（火）スピーチなし、8：30～第4回クラブ協議会＜ビジター・ゲスト様には8：30でご退出いただきます＞
●2/24（火）朝例会なし ⇒ 地区大会に振替
○2/24（火）・2/25（水）地区大会＠グランドプリンス新高輪＜該当者のみ＞※欠席者は各自メーキャップをお願いいたします。

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇ニコニコBOX◆ ￥7,000 累計総額 ￥349,480
・ポチ袋デビュー。本日はゲスト・ビジターの皆様、かくも盛大にお集まりいただきありがとうございます。（丸山）・我らが親睦ニコ
ニコ委員長！丸山さんIS楽しみです。（若山）丸山さん、がんばって！（塩沢）・来月、RCの縁でICUの日比谷学長とお会いすること
になりました。ありがとうございます。（尾関）・今日から2015－16年度のクラブ協議会が始まります。ひたひたと近寄る15-16年
度・・・。がんばります！（石渡）・例会に先週は参加できず失礼しました。頑張ります！（片山）

経営と囲碁は結びつかないのかなと思いました。むしろ経
営の時間を奪う大敵くらい、面白い競技です。
次が食のことです。美食家の友人から出てくるお店に、

片っ端から行っている私です。一緒に行ってくださる方が
いらっしゃれば、ぜひ行きましょう。また食繋がりで、最
近スパークリングワインに凝ってまして、「フランチャコ
ルタ・ブリュット・スティレ」と成城石井のスモークサー
モンとを晩酌で楽しんでいます。
次が山の写真です。昔、作家深田久弥が日本の山々につ

いて書いた随筆「日本百名山」がきっかけで、中高年ハイ
カーの百名山ブームがあるのですが、自分の登った山も百
名山でして、9年間で現在67の山を登っています。御嶽山
や槍ヶ岳、塩見岳等々。山の魅力は見てて格好良く、凄く
高い山でも、どう考えても外から見たら登れるように見え
ませんが、道になっている登山道をとぼとぼ歩いていき、
最後一段階だけ岩が多いところを頑張って手と足を使って
登るともう頂上に着けるという。時間はかかりますが、コ
ツコツ進めば凄そうな山でも頂上へ到達できるというのが
登山の魅力です。最近の登山グッズは非常に進化してお
り、ちょっとした素人でも装備を整え大吹雪にさえ会わな
ければ、冬山に行けるくらいです。逆に経験の無い方でも
入っていけるので遭難しやすく、また装備の不具合次第で
事故も増加するという部分があります。
もう一つの趣味がサルサです。世界大会にも出場しまし

た。シビアな世界の為、すぐ端や後ろに回されますが、日
本選手権出場時時、センターで踊っておりました。これは
2位、世界大会が8位です。ペアダンスなので、女性がとて
も踊れる方だと男性はその魅力を引き出し掛け算的に伸ば
していけます。黒子的役割です。サルサをしている当時、

◇◆ 出席報告 ◆◇
2015年1月13日 出席状況

・会員数 25名
・出席者 23名
・ビジター 0名
・ゲスト 0名

出席率内訳

当日出席数(23)

修正出席数(0)

欠席数(2)
92.0%

修正出席率

92.0%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

8.0%

妻と結婚をし、人前式を日比谷公園のレストランで、2部
構成にして挙げました。また前職はリクルートに勤務し、
1年半程平日だけドミトリーで暮らす経験をしたり、前々
から興味のあった奉仕活動としてドネーションを始め、そ
れは人に貢献できていると自分を力づけてくれました。
最後に、どんな商売をやっているかご紹介しますと、

WEB関連全般の仕事を行っています。主なお客様は広告代
理店さんでして、代理店さんがWEBに関する提案をする時
に同席、提案をし、全部まとめたものを弊社へ全部売り上
げとして通して提供する、という商いを行っています。そ
の中でも多かったクライアントは不動産系、新築の分譲マ
ンションでした。HPを作成し、作ったページへの誘導等を
行っています。また官公庁系も一部あります。


